

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 31 de marzo de 2024

POR UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRAS FAMILIAS, RECUPERAREMOS LA ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN.- JAVIER LÓPEZ CASARÍN

- Inicia campaña el candidato a Alcalde por Morena, Partido Verde y PT en el Parque de La Bombilla, en compañía de candidatos a diputados federales y locales
- Destacan unidad y trabajo en conjunto para alcanzar el Plan C, de la mano de la candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, y la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada

Javier López Casarín, candidato a la Alcaldía Álvaro Obregón por la coalición Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, inició su campaña arropado por más de 500 vecinos y liderazgos sociales en un acto realizado en el Parque de La Bombilla.

“Hoy nos reunimos en este emblemático lugar para iniciar un nuevo capítulo en la historia de nuestra Alcaldía. Con orgullo, me postulo para liderar este camino de transformación y progreso”, aseguró.

Junto a aspirantes a diputados federales y locales, López Casarín reafirmó su compromiso con las familias obregonenses, a quienes ofreció avanzar en la transformación positiva de la demarcación. Para ello, planteó un gobierno que dé prioridad a tres ejes: Seguridad, Alcaldía Modelo y Servicios Públicos de Calidad por Colonia.

“En el Eje de Seguridad, trabajaremos incansablemente para garantizar la tranquilidad y el bienestar de cada familia en Álvaro Obregón. Implementaremos estrategias innovadoras y fortaleceremos la colaboración con las autoridades para combatir la delincuencia y construir un entorno seguro.

“Para la Alcaldía Modelo, buscamos convertir a Álvaro Obregón en un referente de eficiencia y transparencia en la gestión pública. Promoveremos la participación ciudadana en la toma de decisiones, impulsaremos la rendición de cuentas y fomentaremos la ética en cada acción de gobierno”, explicó el candidato.

Asimismo, propuso crear el Plan Ciudadano de Servicios de Calidad, que responda a las necesidades específicas de cada colonia.

“Nos comprometemos a brindar servicios públicos eficientes y de calidad que satisfagan las necesidades de nuestra comunidad. Trabajaremos de la mano con los ciudadanos para identificar áreas de mejora y garantizar una atención oportuna y efectiva”, aseveró López Casarín.

Junto a su esposa, Marisa, recordó que sus hijos son la cuarta generación de su familia que ha vivido y crecido en Álvaro Obregón. Su compromiso con la comunidad obregonense se ha traducido en acciones como la recuperación de espacios públicos, a partir de esfuerzos desde la sociedad civil, así como iniciativas de ley y puntos de acuerdo para preservar los recursos naturales de la demarcación, la cual padece una fuerte presión en materia de crecimiento urbano.

El aspirante de izquierda recordó que el objetivo de recuperar la alcaldía forma parte de un movimiento amplio, que suma a los liderazgos históricos en AO, con el propósito de hacer realidad el Plan C. Por ello, invitó a las y los vecinos a votar por los perfiles de la 4T en cada uno de los cargos de elección que están en juego.

“Me sumo al impulso del Plan C, respaldando a Claudia Sheinbaum, y a Clara Brugada, porque creemos en un proyecto colectivo que busca el bienestar de todos los habitantes de nuestra ciudad.

“¡Con el Plan C (Claudia, Clara y Casarín) por un futuro mejor, para nuestra querida Álvaro Obregón!”, exclamó.

En el acto estuvieron presentes los candidatos a diputados federales por el Distrito 6, Daniel Campos, y por el 16, Carina Piceno. Así como la candidata a diputada local por el Distrito 18, Camila Martínez.

—oOo—